



Birgit Meinhard-Schiebl ist Mitglied im Gemeinderatsausschuss der Stadt Wien für Gesundheit, Soziales und Frauen; Sie ist Stv. Vorsitzende des Gemeinderatsausschusses für Europäische und Internationale Angelegenheiten; seit 2010: Präsidentin der Interessengemeinschaft pflegender Angehöriger

Pflege? ...damit habe ich nicht gerechnet Wenn Menschen zu pflegenden Angehörigen werden

Hilfs- und pflegebedürftige Menschen brauchen andere Menschen, die sich um sie kümmern, ihnen zuverlässig zur Seite stehen - praktisch und emotional, doch was heißt das für die Angehörigen? Wie können pflegende Angehörige diese Situation gut meistern?

3. Juli • 19:00 Uhr
Hotel Klosterbräu in Seefeld • Seminarraum

Mit Birgit Meinhard-Schiebel referiert, eine der wohl international renommiertesten, Kenner*Innen des österreichischen Sozial- und Gesundheitssystems. Neues Erbrecht - Anerkennung der Pflegeleistung, Vereinbarkeit von Beruf und Pflege uva. Themen wird uns die Fachfrau erklären.

Alle Interessierten sind herzlich eingeladen.

Wir freuen uns auf euer Kommen!

Bitte um Rückmeldung unter 05212/20161

Eintritt: frei